

An den
Behindertenbeirat der Stadt Kamen
z.H. Frau Jung

Betr.: Kreisverkehr Nordenmauer - Nordstr.

Von West nach Ost wird der Kreis von Kraftfahrzeugen nicht richtig ausgefahren.

Häufig fahren PkW und Motorräder über das Kopfsteinpflaster fast gerade durch den Kreis.

Behinderte, Schulkinder und alte Leute schaffen die Querungshilfe, in Höhe Nordenmauer 17-19, manchmal nur in letzter Sekunde bis zur Straßenmitte, da die Kraftfahrer zu schnell sind, weil sie den Kreis nicht vorschriftsmäßig durchfahren.

Wir bitten um Abhilfe dieser Gefahrenquelle.

Kamen, den 02.11.2001

Mit freundlichen Grüßen

Freuenselbsthilfe nach Krebs

Christel Keil